

秋季火災予防運動レポート

11月9日（日）から一週間、秋季全国火災予防運動が実施されました。

消防署・消防団では、防火パレードや、特別予防査察などを実施しました。

中でも女性消防団員による一人暮らしのお年よりのお宅を訪問しての防火診断は、とても効果があり、訪問先で好意を持って受け入れられたようです。

今後も「火災予防」をはじめとする様々な活動を通して地域の皆さんの安全に尽くしていきたいと思しますので、よろしくをお願いします。



▲やさしくパンジーを植えていく子どもたち



▲パンジーを大切に受け取る子ども

そだてよう あいのはな

～ 人権の花運動 ～

11月14日（金）、古城幼稚園で人権擁護委員と松山地方検察庁人権擁護課長、白石町長から「人権の花」のパンジーの苗とチューリップの球根が贈呈されました。

「人権の花運動」は、法務省が昭和57年から実施しています。そして、子どもたちに、相互に協力しあいながら花などの植物を育てることによって、情操を豊かにし、命の大切さや相手への思いやりをはぐくんでいくことを目的として行っています。

贈呈式では、園児を代表して、年長組の増田聖人さん（新立）と金子愛佳さん（西古泉）が「ほくたちのやさしい心、私たちの思いを込めて、夢いっぱいの花を咲かせます。」とあいさつをし、園児みんなで、「そだてよう あいのはな 届けよう笑顔」と元気よくあいさつをしました。

贈呈式のあと、重松茂さん（西古泉）の指導のもと、プランターづくりをし、苗と球根を植えました。

園児たちが育てた花は、来春、町内の福祉施設に贈る予定です。

人権相談のご案内

毎月25日（土曜、日曜、祝日のときは翌日又は翌々日）10時から15時まで文化センター2階第2研修室で人権相談を行っています。

家庭内の問題や体罰、いじめなどの人権問題で困りの方は、ご相談ください。相談は無料で秘密は固く守られます。

【一般の部】

1位 永田 A
2位 永田 B
3位 上高柳

【女性の部】

1位 徳丸
2位 中川原
3位 塩屋

第22回松前町分館対抗レクバレー大会

11月23日（日）、岡田小学校・岡田中学校体育館で、各分館の代表選手により、一般の部11チーム、女性の部3チームが参加して、熱戦が繰り広げられました。結果は次のとおりです。